



Ittigen, im Januar 2021

Covid-19 – Internationale Anlässe SSB-externer Organisatoren

Mit diesem offiziellen Schreiben bestätigt der Schweizerische Schachbund, dass er die Organisation von Schachturnieren als internationale Anlässe durch SSB-externe Turnierorganisationen oder -organisatoren zu Covid-19-Zeiten – unter Berücksichtigung der folgenden angegebenen Punkte – gutheisst und unterstützt:

- Befolgung der vom Bund und jeweiligen Kanton vorgegebenen Schutzmassnahmen
- Vorhandensein eines durch die jeweiligen Behörden abgesegneten und dem SSB vorliegenden Schutzkonzepts
- Erlaubnis der Behörden (Bund, Kanton, Vermieter)
- Die Räumlichkeiten und Personenkontrollen müssen den geltenden Hygiene- und Abstandbestimmungen standhalten (Lüftung, Abstand, Desinfektion/Hygiene, Suspendierung von Teilnehmern mit Krankheitssymptomen)
- Es muss sich um für die SSB- und/oder FIDE-Elo-Liste gewertete internationale Anlässe handeln, die den gängigen FIDE- und SSB-Bestimmungen in puncto Bedenkzeit, Anzahl Partien pro Tag, Anwesenheit von Titelträgern, Turniermodus, maximal 2 Runden pro Tag, mind. $\frac{3}{4}$ -Stunden Pause zwischen den Runden etc. entsprechen.

SCHWEIZERISCHER SCHACHBUND

Oliver Marti
Geschäftsführer